

image not found or type unknown



Das Thema der Lieblingscharaktere, mit denen ich mich verbinde, ist eines der beliebtesten. Fakt ist aber, dass es nicht einen oder zwei Charaktere gibt und auch nicht geben wird, die mein Herz erobert haben. Es gibt sehr viele von ihnen!

Ich liebe viele Charaktere. Ich betrachte mich als vielen ähnlich. Carlson zum Beispiel. Astrid Lindgren. Carlson ist eine sehr lustige und interessante Figur. Er ist ein großer Scherz und Witzbold. Ich denke, ich betrachte mich genauso. Ich habe gerne Spaß, ich weiß immer, was ich mit meinen Freunden machen kann. Ich bin das freche Mädchen!

Und ich liebe auch so einen legendären Charakter wie Sherlock Holmes. Ich mag auch den Charakter der berühmten Serie des Air Force-Kanals. Und der allererste Sherlock der Bücher. Dieser schicke Mann ist schlau, aufschlussreich und sehr einfallsreich. In Krisensituationen verliert Sherlock nicht die Fassung und gerät nicht in Panik. Holmes kann komplexe Rätsel lösen.

Mein Lieblingsbuchcharakter ist Sherlock Holmes. Aber ich bin ganz und gar nicht so wie er, obwohl ich es wirklich gerne hätte. Ich möchte so intellektuell wie möglich weiterentwickelt werden, um alles auf einmal zu wissen, um alles auf einmal tun zu können. Ich möchte eine Logik, die dich niemals im Stich lässt. Ich möchte auch ein absolut furchtloser Mensch sein.

Ich habe einen anderen Lieblingscharakter in der historischen Fantasie. Das ist Aragorn. Dies ist ein wandernder Ritter, dieser Charakter rast nicht zwischen Gut und Böse, fegt alle Versuchungen sofort und unwiderruflich weg! Aragorn zweifelt nur daran, welche Frau er wählen soll, ob sie geliebt oder besser geeignet ist. Aber mit seiner Geradlinigkeit und Inflexibilität ist Aragorn gut, er ähnelt wirklich einer zukünftigen Legende.

Ich mag auch eine Figur wie Shico (Alexey Gorbunov, «Countess de Monsoro»). Ein kluger, charmanter Mann, der immer die Wahrheit sagt und nur die Wahrheit! Shico hilft allen und immer. Ich mag es wirklich.